

Boletín Número 5  
Toluca, México, a 9 de enero de 2014.

### **IEEM DIFUNDE SU PRODUCCIÓN EDITORIAL PARA CONSULTA EN INTERNET**

- El IEEM ha habilitado la liga <http://www.ieem.org.mx/cefode/publicaciones/colaboracion.html> en su página de internet, donde se encuentran diversas publicaciones para consulta y descarga en formato digital.

Como una alternativa para acceder a los contenidos especializados que en materia político electoral ha generado el Centro de Formación y Documentación Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, se ha habilitado la liga <http://www.ieem.org.mx/cefode/publicaciones/colaboracion.html>, en donde los interesados pueden consultar y descargar en formato digital los textos de cada una de las líneas que conforman la producción editorial del IEEM.

Los catálogos que están habilitados se encuentran organizados por línea editorial, siendo éstas la Revista Apuntes Electorales, la serie de Investigaciones Políticas y Electorales, la serie Reflexiones de Política Democrática, Reflexiones Sobre Derecho Electoral, Breviarios de Cultura Política-Democrática, así como la Gaceta Electoral, en las que se expone una amplia gama de temas especializados y de actualidad en la materia.

La Revista Apuntes Electorales es una publicación trimestral del Instituto, que tiene como objetivo difundir conocimientos y experiencias en el ámbito político electoral, a través de artículos y ensayos escritos por especialistas y actores políticos; en la serie de Investigaciones Políticas y Electorales se presentan diferentes temas que son producto de las aportaciones que los estudiosos dan a la cultura política electoral.

En la serie Reflexiones de Política Democrática se presentan 10 cuadernillos que contienen trabajos de corte académico, producto de conferencias dictadas en el marco del Seminario Permanente Partidos Políticos y Sistemas Electorales, organizado por el Instituto Electoral del Estado de México y la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Autónoma del Estado de México.

Mientras que en la serie Reflexiones Sobre Derecho Electoral se encontrarán trabajos de corte académico, resultado de investigaciones de especialistas en la materia, que tienen la finalidad de apoyar el desarrollo de la Maestría en Derecho Electoral impartida en el IEEM, en los que se analizan el sistema presidencial mexicano, la Filosofía del Derecho, la representación parlamentaria, entre otros temas.

Además, en los Breviarios de Cultura Política-Democrática, los lectores podrán tener a su alcance

trabajos de investigación desarrollados por expertos en la materia que abordan tópicos como el de democracia, partidos políticos y medios de comunicación, con alto nivel académico.

En tanto, la Gaceta Electoral es el órgano de difusión del IEEM que se publica en forma bimestral y tiene como objetivo dar a conocer actividades de carácter académico e institucional, así como las acciones más sobresalientes que se realizan para promover la cultura política democrática.

Otra opción que ofrece el IEEM es la consulta a través de la Biblioteca del Centro de Formación y Documentación Electoral, donde se pueden solicitar los servicios gratuitos que ofrece y acceder a un acervo aproximado de 20,292 ejemplares, entre obras bibliográficas (libros, tesis, enciclopedias), hemerográficas (periódicos, revistas, Diario Oficial de la Federación, Gaceta Electoral), memorias de órganos desconcentrados, cartografía electoral digitalizada, fotografías, videogramas, audiocassettes y discos compactos, todos especializados en materia político electoral.

El horario de atención de la Biblioteca del IEEM es de 9:00 a 17:00 horas, de lunes a viernes y sábados de 9:00 a 13:00 horas, en la que los usuarios tienen a su alcance servicios gratuitos de internet, uso de equipo de cómputo, área de lectura, fotocopiado, entre otros.

Cada uno de los servicios que el IEEM ha diseñado contribuyen a incentivar el estudio y la investigación especializada, además de promover la lectura, coadyuvando así al desarrollo democrático y a la construcción de una ciudadanía cada vez más informada y participativa.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***

**Unidad de Comunicación Social**